

Bernhard Selker



Braunschweighe(u)berei

Ja, in der Tat, Braunschweig strebt nach oben
- lang' war man nicht in der Innenstadt - ,
und nun sieht man: Es wird ausgehoben
- damit auch Braunschweig bald eine hat -
Hub für Hub eine Masse von Gräben,
wie man sie braucht ... für die U-Bahn eben.

Auffallend allerdings ist es dabei,
daß Bankfilialen mehrfach sind
das bevorzugte Ziel der Graberei,
so daß man sich auch vorstellen könnt',
daß die Banken das Ansinnen haben,
ihren schlechten Ruf dort zu vergraben.

Der braucht ja so allerhand an Versteck
- wohin sonst mit all der Zockerei?!
Doch U-Bahn ist schon der bessere Zweck;
und der passt zur Aufstiegshuberei
und all dem Getös „Wir sind wieder wer“ ...
da muß dann halt auch eine U-Bahn her!

Vor Jahren beherrschte Viel-Pflasterei
die Innenstadt Braunschweigs - rein und raus.
Jetzt geht sie noch tiefer, die Huberei ;
und Braunschweigs Tiefbau kennt sich da aus.
Doch bitte: Bei dem „In-den-Sand-setzen“
der U-Bahn jetzt nicht wieder verschätzen!

07.06.13 B.S.
Aus gegebenem Anlass ...

: